

TALLER PARA MEDIOS

CRISIS DE SALUD PÚBLICA, RESISTENCIAS ANTIMICROBIANAS Y LABOR DE EXCELENCIA EN FORMACIÓN

La Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC) es una Sociedad Científica única. Agrupa a dos especialidades: infectólogos y microbiólogos. Su labor de apoyo es clave en diversas patologías infecciosas como el SIDA, la hepatitis o la tosferina, tanto desde el punto de vista clínico como del diagnóstico etiológico, el tratamiento y la prevención de procesos infecciosos.

Su finalidad es promover, fomentar y difundir el estudio e investigación de las Enfermedades Infecciosas y de la Microbiología Clínica, en cuanto a epidemiología, patogenia, diagnóstico, tratamiento, prevención y control se refiere, así como en sus interrelaciones.

Actualmente cuenta con más de 3.000 socios. No obstante, nos gustaría poder contarte la labor de excelencia en formación y su compromiso con la Sanidad. Por ello, hemos organizado un encuentro formativo en el que miembros de su Junta Directiva analizarán y ofrecerán su visión sobre las recientes crisis de salud pública producidas por enfermedades infecciosas (zika, ébola, hepatitis C...), así como su aportación a los programas de lucha contra las resistencias antimicrobianas.

En colaboración con la Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS), este taller, que moderará Emilio Benito, expondrá sus dos reivindicaciones profesionales: la urgente necesidad de que se reconozca la especialidad de Enfermedades Infecciosas y la no troncalidad de la microbiología clínica.

Te adjuntamos el programa de la sesión, en la que también se hará referencia a las actividades previstas por del Día Europeo del Uso Prudente de los Antibióticos, que se celebra el próximo 18 de noviembre.

Se ruega confirmación de asistencia:

Cariotipo MH5. 91.411.13.47

Laura Voces: lvoces@cariotipomh5.com.